

Petrer presenta el skatepark que comenzará a construirse a finales de febrero

25/01/2019



El concejal de Urbanismo, **Fernando Portillo**, ha presentado el proyecto del **nuevo parque de patinaje** - conocido como skatepark- que se construirá en la **avenida Reina Sofía**, frente al pabellón, a finales de febrero, previsiblemente. En estos momentos se encuentra en fase de licitación y tiene un **presupuesto de 100.000 euros** dentro de las Inversiones Financieramente Sostenibles, IFS.

Según ha dicho Portillo, **“hemos elegido este espacio junto al colegio Reina Sofía** porque está céntrico pero no rodeado de viviendas, evitando posibles molestias a los vecinos”. Para la construcción de este parque, que

ocupará una superficie de 780 metros, la Concejalía de Urbanismo ha contado con técnicos especializados, concretamente con el ingeniero y la arquitecta que ya han trabajado en la construcción de los skatepark de la Playa de San Juan o de La Nucía, entre otros.

El concejal ha subrayado que este proyecto responde a las demandas de muchos jóvenes y **“desde el Ayuntamiento siempre trabajamos para ofrecer alternativas de ocio para los vecinos más jóvenes”**.

<https://www.youtube.com/watch?v=AaDM6XX6vuw&feature=youtu.be>